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Esta es la tercera temporada que 
Miquel Donnay estarà ai frente, 
como presidente del E.C. Grano-
llers. Sus dos anteriores tempora-
des no pudieron ser mas felices: 
ascenso a la Tercera División y 
un quinto puesto el pasado afío 
que le dió opción a participar en 
la Copa del Rey. Es lo que se di-
ce, de llegar y besar el Santo. 
- iSe mejorarà ese quinto pues-
to del pasado ano? 
- Yo espero que se pueda mejo-
rar y estar entre los primeros. 

- Unos dicen que la plantilla de 
este ano es mejor que la del pasa-
do y otros son de opiniones con-

I trarias, ^qué piensa el presiden-
te? 

- Que duda cabé que nosotros 
hicimos unos reajustes para me-
jorarla y mi opinión es de que es-
tà mucho mas compensada. El 
tiempo dirà si no andamos de-
sencaminados. 
- ^Ha costado més dinero? 

i - El presupuesto, en principio se 
ha fijado en 1 7 millones de pese-

jp tas, que quizàs al final, suba un 
peco mas y se acerque mas o me-
nos a lo que subió la pasada 
temporada, pero en cambio tene-
mos tres jugadores mas en la 
plantilla y si consideramos el au-
mento de carestia de la vida, ve-
remos que hemos rebajado bas-
tante el presupuesto. Ademàs, 

Miquel Donnay 
Presidente del E. C. Granollers 

El Presupuesto es mas bajo 
que en la anterior Temporada 

La plantilla està mas compensada 

Espero quedar entre los tres primeros 

hay en plantilla ocho jugadores 
de dieciocho anos, que no deja 
de ser un valor rentable cara a la 
pròxima temporada. 
— dPensàis cubrir bien el presu-
puesto? 
— Nosotros lo tenemos plantea-
do para poderlo cubrir. Claro 
que siempre surgen impondera-
bles que pueden hacer decantar 
el mismo hacia un lado o hacia 
otro. 
— ^Cuàntos socios hay en la ac-
tualidad? 
— Y o diria que unos mi l , y digo 
esto porque hasta que no haya 
sido retirado todos los carnets 
no se puede dar la cifra exacta 
— íHan sufrido alteración la re-
caudación en taquillas? 
— Mas o menos vienen a ser las 
del ano pasado, pero que en con-
trapartida han subido los ingre-
sos por publlcidad 
— Dos entrenadores en dos tem-
porades y ahora Salvador Cade-
na, dtendrà este mayor duración 
al frente del equipo? 
— De lo pasado mas vale no ha-
blar y en cuanto a Cadena, pue-
do decirte que los informes que 
nos dieron de él y por esto lo fi-
chamos, se estan confirmando 
plenamente y creo que es el en-
trenador que precisaba el Grano-
llers. 

— «iPodrías ampliarnos mas esta 
afirmación? 

— Bueno, ya se sabé que el ano 
pasado hubo cierta tirantez entre 
algunos jugadores y el entrena-
dor, tirantez que supuso que no 
se sacase todo el rendimiento 
previsible de la plantilla. Pues 
bien, esta temporada la armonía 
entre jugadores es total, tanto en 
los que juegan como entre los 
que estan en el banquillo y esto 
es logro que debemos colocar en 
el habre del entrenador, ya que 
por las especiales características 
de nuestros jugadores, no es cosa 
fàcil. 
— dCuànto cuestan los equipos 
de la cantera? 
— Para la cantera tenemos desti-
nado un presupuesto de dos mi-
llones y medio de pesetas. 
— iV es rentable? 
— Bueno, lamentablemente ha 
de decir una vez mas, que mis 
previsiones para promocionar la 
cantera no ha surtido efecto. 
Hacer jugadores para el primer 
equipp, estando este en Tercera 
División es muy dif íci l , ya que 
comprobado està el hecho de 
que, si quieres un equipo compe-
titvo para estar en las primeras 
posiciones, has de tener jugado-
res de categoria y con cierta ex-
periència. Formar un conjunto 
a base de jugadores salidos del 
juvenil es muy arriesgado y casí 
siempre conduce al fracaso. De 
todas formas, esto no quiere de-

cir ni mucho menos que abando-
nemos nuestra política de cante-
ra, sean cual sean los resultados. 
— ^Estas satisfecho del compor-
tamiento de los aficionados? 
— Pues si, mucho, ya que se han 
identificado con nuestra política 
de llevar el club. 
— dSon buenas las relaciones con 
los clubs de la comarca? 
— Por nuestra parte intentamos 
de que sean buenas. Lo que pasa 
que en el fútbol existen cosas ra-
ras y posiciones encontradas. Re-
pito, por nuestra parte estamos 
siempre dispuestos a que estàs 
relaciones sean lo mas fructíferas 
posibles para todos. 
— Con la prensa parece ser que sí 
tuviste alguna discrepància ultí-
mamente 
— Discrepància, ninguna. Lo que 
pasó fue que hubo algun mal en-
tendido, que naturalmente se so-
luciono. Todos sabeis, que el 
Granollers està a la disposicíón 
de todos para inforrrar en lo que 
sea necesario. 
— Con el Ayuntamiento, si que 
estéis en buenas relaciones, iver-
dad? 
— Siempre ha existido un claro 
entendimiento con el departa-
mento de deportes del municipio 
y especialmente con su delegado, 
Amadeo Castellanos, hombre 
que como todos se desvive por 
todo lo que es el deporte y para 
el deporte. 

— dleneis previsto efectuar me-
joras en las instalaciones del 
campo? 
— E n principio y en el solar que 
se ha quedado de lo que era la 
antigua vivienda del cuidador del 
campo, tenemos previsto instalar 
un bar y sala de prensa. Después, 
si se puede colocar asientos en la 
tribuna de sombra como ya se 
hizo en la de sol 
— Finalmente, deportivamente, 
i En qué sitio de la clasificación 
quieres estar al final de tempora-
da? 
— Entre los tres primeros 

Optimismo, en todos los aspec-
tos, no le falta al joven presi-
dente... 
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